

かのこ

学校通信 12月号
瀬戸内市立牛窓西小学校
令和7年11月14日

季節も進み、朝晩もだいぶ冷え込むようになってきました。校庭の木々も色づき始め、わたしたちの目を楽しませてくれています。

さて、10月17日には、牛窓連合小学校の4年生が、山の学習として閑谷学校へ行きました。当日はとてもすばらしい秋空のもと、季節も満喫してきました。まず、講堂での論語学習では、講話をしてくださる先生のお話を正座でしっかりと聴き、みんなで声を合わせて論語を唱えるという閑谷学校ならではの学びを体験しました。また、グリーンウォッチングでは、いろいろな植物の葉や木の種類を観察するなど、自然の中での様々な学びを通して、東小や北小との混合グループで活動することの楽しさも体感することができました。帰校した4年生の輝いた表情が印象的でした。



10/22 全校かがやき 楽しかったよ!

今年も地域の方に協力をしていただき、「全校かがやき」を行うことができました。今年は木工・竹細工、囲碁将棋、折り紙、昔遊び、グランドゴルフ、室内ペタンクを計画していましたが、当日の天候の関係でグランドゴルフと室内ペタンクグループは合同で活動しました。どの活動も、ボランティアさんのご指導のもと、いろいろなことを教えていただき、「コマを初めて回すことができたよ。」「矢を撃つことができたよ。」「かわいい箱ができたよ。」などと、どの活動においても、参加した子どもたちは、とても満足した様子で最後まで楽しく活動することができました。ボランティアの皆様、この日に向けての準備や計画等、本当にありがとうございました。また、参加してくださった保護者の皆様も本当にありがとうございました。



（ディスコン・室内ペタンク）
グランドゴルフ・室内ペタンク



昔遊び

木工・
竹細工



囲碁将棋



10/28 全校遠足に行きました!

すばらしい秋空の下、全校で旧内山下小学校付近で開催されている「岡山芸術交流2025」に参加してきました。岡山芸術交流は3年に一度開かれる国際現代美術展です。学芸員の方に説明をしていただきながら、「すき」や「ふしぎ」を見つけたり、想像をふくらませたりなど、思ったことを自由に伝え合う「対話型鑑賞」を体験してきました。学校では見ることや感じることができない現代アートを鑑賞することができ、その魅力にたっぷりと浸ってきました。また、その後は、浦安運動公園に移動し、しっかりと体を動かしてきました。全員で楽しい思い出をつくることができました。



11/6~7 修学旅行に行ってきました!(6年生)

牛窓連合小学校として、修学旅行(奈良京都)へ行ってきました。

まず1日目は、平城宮跡、奈良公園、法隆寺を訪れました。中でも、奈良公園での大仏の大きさと観光客や鹿の多さに驚いていたようでした。初めて見るものばかりで、多くの感動がありました。ホテルについてからは様々な温泉を楽しんだり、3校交流タイムで親睦を深めたりと楽しい時を過ごしました。

2日目は銀閣、金閣、太秦映画村です。時代背景を考えながら、銀閣と金閣を比べたり、映画村でグループ活動やお土産選びを楽しんだりと貴重な時を過ごしました。子どもたちにとっての修学旅行が、すてきな思い出となってくれたら嬉しいです。保護者の皆様、ご協力をありがとうございました。



10/23 には、人形劇団ひとみ座による演劇鑑賞会を行いました。今回3・4年生は劇団員の方と、一部分共演をさせていただきました。子どもたちはクラゲやシーラカンスなど海にすむ生き物に思い思いの飾り付けをし、その生き物の人形を友達と協力して操作しました。子どもたちは「見るのも楽しいけど、自分たちも出演することができて、もっと楽しかった。」などの感想がありました。

